

## Las instalaciones del Estadio Municipal de Atarfe son mejoradas con una dotación presupuestaria de más de 170.000 euros

El diputado Eric Escobedo, ha destacado la importancia de los PIDE por su apuesta por la práctica deportiva y el bienestar de los vecinos

---

martes 11 de febrero 2025

---



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado el municipio de Atarfe, donde ha mantenido un encuentro con su alcaldesa, Yolanda Fernández, para presentar las actuaciones contempladas en el Plan de Inversiones en Instalaciones Deportivas (PIDE). Con la aprobación definitiva de la inversión, que supone un total de 7.492.660 euros, de los cuales 3.503.272 euros son aportados por la institución provincial, al Ayuntamiento de Atarfe se le ha concedido un importe final de 173.142,54 euros destinados a las reformas y adecuaciones del Estadio Municipal.

Escobedo ha insistido en la importancia de los PIDE, que “pretenden dotar a todos los municipios de Granada, independientemente de su población, de todo lo necesario para fomentar la práctica deportiva y contribuir al bienestar y a la mejora de la calidad de vida de los vecinos, tanto jóvenes como mayores. Mantenemos nuestra apuesta por el deporte para fomentar valores de inclusión y unión”.

El diputado, además, ha destacado el compromiso “sólido” del Ayuntamiento de Atarfe tras presentar su candidatura para ser Villa Europea del Deporte en 2026, ya que “este paso refleja el esfuerzo colectivo para

abrir un futuro de oportunidades, lo que conlleva la ejecución de mejoras en infraestructuras deportivas y, así, involucrar al pueblo en la pasión por la práctica de ejercicio físico”.

Por su parte, la alcaldesa de Atarfe, Yolanda Fernández, ha reconocido que “se trata de una apuesta importante para el municipio, tras una necesidad que llevábamos arrastrando durante varios años”. Además, la primera edil ha agradecido al diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, “por haber escuchado las demandas en materia de deporte y recurrir a la colaboración institucional como vía de solución”.

La actuación concedida se proyecta en el Estadio Municipal de Atarfe y consiste en la reforma de los vestuarios, además de la adecuación del acceso a las gradas. El importe, otorgado íntegramente por la Diputación de Granada, es de un total de 173.142,54 euros. Con estas obras, la institución provincial refuerza su compromiso con el fomento del deporte y la mejora de las instalaciones deportivas de la provincia.